

Testimonial de experiencias del docente ante contingencia COVID-19

Llevo más de 15 años de experiencia docente y jamás imaginé que viviéramos una situación así, pero considero que lo que no nos derriba, nos hace más fuertes y así está sucediendo en nuestra comunidad académica de la Universidad Anáhuac, ya que nos ha permitido probarnos a todos, tanto estudiantes, académicos, personal administrativo y padres de familia y responder de una forma casi inmediata a las demandas que la contingencia nos ha impuesto, lo que puedo dar de testimonio con mis estudiantes tanto de licenciatura como de posgrado, es que todos en conjunto estamos superando con éxito esta situación aprovechando al máximo los recursos tecnológicos con los que contamos en la Universidad y que la comunidad universitaria nos hemos adaptado ante ésta situación inédita y adversa. Pero saldremos adelante.

Dr. César F. Compadre

@FLORES_CESAR



Doctor en Administración, Speaker, Académico, Escritor y Emprendedor.

De la Facultad de Economía y Negocios, Escuela de Ciencias del Deporte y la Facultad de Responsabilidad Social.